

26/06/2019

Copiapó: Fiscalía dirige diligencias investigativas tras desaparición de adolescente

La Fiscalía de Atacama dirige una investigación luego de recibir la denuncia que da cuenta de la desaparición de una adolescente en Copiapó quien fue identificada como Catalina Álvarez Godoy de 16 años.

Respecto del caso el fiscal jefe de esta comuna, Christian González Carriel, indicó que una vez que la Fiscalía tomó conocimiento del caso, desarrolló distintas acciones destinadas a desarrollar la investigación del caso. Ordenando de forma inmediata tareas investigativas a personal especializado de la PDI, con el objetivo de establecer la ubicación del último lugar en que se tuvo contacto con la joven de quien, desde el fin de semana, no se tiene contacto por parte de sus familiares.

González Carriel agregó que la investigación ha contemplado además la declaración de todas las personas que podrían entregar algún antecedente que pueda aportar a recrear los momentos previos a la pérdida de contacto, además de otras diligencias que ya se encuentran en curso.

El fiscal señaló que la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional ya tomó contacto con familiares directos de la adolescente, para mantener comunicación ante cualquier avance en la indagatoria.

Christian González hizo además un llamado a la comunidad para que en el caso de tener algún antecedente real y concreto, sea entregado a la brevedad ante la Fiscalía o personal de la PDI.

